

Como lograr conjugar la libertad con la igualdad en una sociedad humana

Millones de seres humanos en la miseria frente una minoría enriquecida

Sylvia Ubal

Sábado 5 de febrero de 2011, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Sylvia Ubal](#)

¿Cómo logramos rescatar la definición de Libertad, que se ha visto arrinconada por el capitalismo?

Porque la libertad es más que poder elegir entre decenas de marcas para un mismo producto; porque la libertad es más que poder capitalizar y acumular propiedad privada mientras esto causa la exclusión de muchos, porque la libertad es más que esa creencia implantada de que se es "Libre" mediante el individualismo. Porque el "Libre mercado" no es otra cosa que la vida encarcelada, ya que significa privatizaciones, saqueo, violaciones; significa el encarcelamiento de nuestros derechos más básicos a la vivienda, a la salud, a la educación gratuita; significa la exclusión social y el desprecio por la vida, el medio ambiente y la cultura... en beneficio de la Libertad de acumular capital .

Libertad es compromiso social, solidaridad, responsabilidad ecológica, es la que debemos rescatar.

La Libertad ha sido ultrajada con trajes de frivolidad y de egoísmo, para justificar la mortífera codicia de los monopolios capitalistas. Y así disfrazada nos la pasean por los televisores y revistas, para que nos creamos libres, cuando obtenemos un privilegio por encima de otro congénere, más pisado aún que nosotros.

Según dice la oposición Venezolana y las fabricas de noticias, EE.UU. es "El País de la Libertad", Que se debería llorar porque los cubanos no pueden elegir entre 10 o 15 marcas de champú; o porque no tienen la "libertad" de poseer cada uno un teléfono móvil, y cambiarlo a cada rato como en el autodenominado "mundo Libre", en el que tenemos la "Libertad" (mediante pago) de cambiar el teléfono de la forma que queramos. Y aunque eso haga que en el Congo, los congolesees tengan la "libertad" de seguir siendo sojuzgados por la barbarie generada por empresas como Sony que para saquear el Coltán no han cesado en su "Libertad" de crear una guerra que ya ha dejado más de 10 millones de muertos

Las empresas tienen inclusive la "libertad" de la obsolescencia programada, que es el envejecimiento prematuro de las cosas, con el fin de que cuando se dañen prematuramente, vayamos a comprar otras. Esta medida es tomada por la publicidad, para impulsarlos a "renovarse": e instarlos a "renovar" sus cosas, a ejercer su Libertad de consumo. Esta obsolescencia programada genera más basura, polución, más expolio y más muerte en países saqueados como el Congo. Pero es que, frente a la sagrada "Libertad de USA" de parasitar el planeta, ¿quién se atreve a juzgar nociones de Responsabilidad social y ecológica?

A la libertad le duele que la vean como frívola, que crean que ella se define según los privilegios de pocos, mientras la mayoría solo tiene la "libertad" de morir de hambre...

En el "mundo libre", cada 7 segundos, un niño de menos de diez años se muere de hambre. Esto no ocurre en Cuba, según la FAO, 842 millones de personas sufren de malnutrición crónica. Ninguna de ellas es cubana como también en el "mundo Libre", 200 millones de niños viven trabajan y duermen en las calles;

Según informe de (CEPAL) en Latinoamérica y el Caribe hay mas de 102 millones de seres humanos en completa indigencia, o sea un 20 por ciento de la población. Y según este informe esto no ocurre en Cuba.

Cada día mueren en el mundo por causas totalmente evitables unos 35 000 niños (UNICEF, informe Estado Mundial de la Infancia). Cuba, a pesar de ser un país bloqueado, posee índices de salud iguales a los del "primer mundo" ("una tasa de mortalidad infantil de 4,7 por cada mil nacidos vivos y 26 de los 169 municipios cubanos presentan mortalidad cero» (Unicef))... esto porque hay voluntad, decisión política, y sobre todo porque el sistema cubano no permite la libertad de acumular y capitalizar en grandes monopolios. Es esta capitalización la que excluye a las mayorías del acceso a suplir sus necesidades más vitales, como pasa en el "mundo Libre" de los EE.UU.

No obstante, las fábricas de opinión tratan sin cesar de desprestigiar y destruir el sistema cubano, mintiendo sistemáticamente, y ocultando, por supuesto, las cifras aquí expuestas (que sin embargo han tenido que reconocer organismos como UNICEF).

Latinoamérica y el Caribe se mantiene como la región más desigual del mundo en la distribución de ingresos y de activos tales como tierra, capital, salud, educación y tecnología. Así lo informo Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la CEPAL en Santiago de Chile. Y además dijo que aun existen 181 millones de latinoamericanos pobres y más de 80 millones de indigentes casi la mitad de ellos viven en extrema pobreza; siendo que Bolivia, Nicaragua, Guatemala, El Salvador, Honduras y Perú son los países con los peores niveles, por otro lado Argentina, Chile, Costa Rica y Uruguay tienen los niveles de menor pobreza.

La concentración de la riqueza es escandalosa, por ejemplo en Colombia, el país que ocupa el puesto número 11 de desigualdad en el mundo. Según la CEPAL más del 49.2 por ciento de la población de Colombia vive bajo la línea de pobreza y el 14.7 por ciento en condiciones de pobreza extrema. Las cifras de los niños víctimas de la pobreza en Colombia son escalofriantes: 45% de ellos son pobres y 17% se encuentran en la indigencia. En los Estados Unidos hay zonas donde uno de cada cuatro habitantes es pobre. En los estados de New York, Arizona y Massachussets el porcentaje de pobreza extrema es del 25 %. También en Europa aumenta el número en condiciones de pobreza extrema, Italia con un 19% de su población, Inglaterra con el 16% y España con el 12%.

Mientras estas "libertades" inundan hoy las calles y los basurales de Colombia, un solo banquero, Sarmiento Angulo, controla el 42% del crédito Nacional y acaba de declarar ganancias en el último bimestre de 2010 por 1.950 millones de dólares. Y Colombia ahora alberga en su suelo 7 bases militares del "País de la Libertad": EEUU. Desde sus 7 bases militares en suelo colombiano.

Libertad de abusar a las nativas para los marines de EEUU.

Colombia es una colonia Libre, tan libre que en ella los marines gozan de Libertad Total. Plenas Libertades. El ex presidente Alvaro Uribe antes de irse da inmunidad a soldados de los EEUU por sus crímenes y Colombia se convierte en una Colonia de los EEUU y no podrán ser perseguidos ante el TPI (Tribunal Penal internacional), por crímenes cometidos o a cometer en Colombia, esto les otorga plena inmunidad.

Hay ya varios casos de niñas violadas por soldados y oficiales gringos en Colombia. Con las nuevas bases y el tratado de inmunidad, los estadounidenses tendrán más Libertad de violar y abusar a las nativas.

El caso de una niña de 12 años violada en la base colombiana de Melgar "por un oficial activo del Ejército de los Estados Unidos y uno retirado: Michael Cohen y Cesar Ruick" es escalofriante, pues ella y su madre ya han sido víctimas de un intento de asesinato en Bogotá, por tratar de visibilizar las violaciones sufridas.

A pesar de la peligrosidad que implica hacer investigaciones, ya se conocen otros casos de varios uniformados estadounidenses implicados en violaciones y torturas "muchachas que fueron torturadas sexualmente", actos que fueron grabados en vídeo y publicados; una de las jóvenes se suicidó.

Colombia es una colonia Libre. Lo único que ocasiona una "mancha" en ese paraíso de libertades, es una malvada guerrilla que probablemente ahora mismo conspira malvadamente para privar de sus Libertades al exitoso emprendedor y banquero Sarmiento Angulo, y para impedir sus Libertades a los "gloriosos marines".

sylviaubal chez gmail.com

Fuentes:

<http://www.kaosenlared.net/noticia/campana-liberacion-presos-politicos-colombia>

Datos acerca de la Libertad y la Dignidad en Colombia:

<http://www.kaosenlared.net/noticia/saqueo-terrorismo-estado-secuestran-millones-vidas>

<http://periodicopg.com.ve/?q=node/16727/pdf>

Azalea Robles en Kaos en la Red